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Monsieur,

Actuellement propriétaire en indivision d'un bien situé au lieu-dit Mauron parcelle n° 876, 
celle-ci comporte une maison d'habitation ainsi qu'une grange et un terrain.

Nous avons reçu ce bien de nos grands parents par héritage. Cette parcelle était attenante à 
d'autre parcelles et bâtiments dont nous avons dus nous séparer à contre cœur afin de nous permettre
de restaurer les bâtiments restant.

Depuis plus de vingt ans nous venons passer nos vacances à Mauron car on y apprécie son  
calme, aucun véhicule n'y piétons n'y entre.  Aucune pollution sonore, aucun dérangement de 
quelques sortes.

Depuis que le projet est en route nous ne nous sentons plus chez nous car dès notre arrivée 
nous devons faire comprendre à certaines personnes, résident depuis peu, que nous sommes chez 
nous. De faites, nous devons nous imposer dans notre propre propriété. Des panneaux propriété 
privée ont été installés mais personne n'en fait cas.

Le projet de la Mairie de Maisonnais sur Tardoire vise à séparer notre bien en deux, en nous 
prenant d’une partie de notre terrain  pour y implanter une voie communal afin de mieux desservir 
de nouveaux arrivants dans le Bourg de Mauron.

Nous nous opposons au projet car cela aura un impact moral pour nous lorsque nous 
viendrons en vacances. Dans l’avenir, si  l'un d’entre nous souhaite y résider à l'année, voir des gens
passer devant notre perron à pied ou en véhicule motorisé sera très gênant tant au niveau visuel que 
sonore ainsi que pour notre tranquilité. Nous ne serons chez nous. Cela va dénaturer le lieu. Il y aura
également un impact sur la valeur immobilière de notre propriété.

Nous concevons tout à fait que les nouveaux arrivants puissent rentrer chez eux mais pas au 
détriment de personnes qui y réside depuis des années. Nous avons soumis à Mr le Maire deux 
autres tracés de route dont un ou nous lui cédons notre four à pain et l'autre qui est déjà utilisé par 
les nouveaux arrivants quand nous sommes sur les lieux. Les personnes souhaitant se rendre à la 
rivière La Tardoire. Mais d’après eux, les deux projets sont trop onéreux.



Le projet a pour but aussi le passage des camions de ramassage des ordures ménagères alors 
que depuis des années un système de ramassage à l’entrée du bourg y est en place et cela fonctionne
très bien.

Nous souhaitons garder notre bien tel qu'il est aujourd'hui car on s'y sens bien et ce n'est pas 
à nous de subir les contraintes du  projets de la Mairie qui ne mesure pas l'impact de ses choix. 
Certes il y a un enjeu financier pour elle mais nous n'avons rien demandé à part être tranquille chez 
nous.
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